

Témoignage de Brian Stein – une victime d’Essex

(Traduction TR Next-up organisation).

« L’année dernière j’ai signé pour participer à l’étude de l’Université d’Essex et j’ai suivi la première des trois sessions pour prouver cette condition physique d’EHS.

J’ignorais le "cynisme" du questionnaire qui semblait concerner seulement une situation financière et mes niveaux de stress.

J’ignorais le fait que ces gens étaient des psychologues et non des scientifiques.

J’ignorais le fait qu’ils ne pouvaient pas me dire le niveau de puissance des antennes relais.

J’ignorais le fait qu’ils n’avaient consulté aucune personne électro-sensible lorsqu’ils élaborèrent les tests et je suis allé de l’avant dès la première session.

Je me suis senti plus mal de façon permanente ; j’ai du quitter les tests restants.

Bien qu’en double aveugle, je savais que les antennes relais étaient en émission.

Comment ai-je eu une hémorragie interne durant deux semaines. C’est ce qu’il m’arrive lorsque je suis trop près d’une antenne relais trop longtemps.

Une hémorragie interne, « est-ce que cela peut être psychosomatique, me suis-je demandé ?

Peut-être que mon intestin a décidé de se joindre à cette désinformation. Peut-être mon intestin est-il s’est-il ligué avec mon cerveau pour me tromper ».

« J’ai utilisé un téléphone mobile durant 15 ans. Durant 14 ans pas de problème, aucune question.

A la 15^e année, des sévères douleurs dans ma tête et les oreilles, seulement lorsque je mettais mon téléphone mobile sur ma tête. Pourquoi ma douleur serait-elle psychosomatique ?

«Lorsque je mets mon téléphone portable contre ma tête, les douleurs sont instantanées.

Lorsque je l’éloigne la douleur disparaît. Problème. Que se passe-t-il ???

Ceci ne peut pas arriver ! »

« Bien que j’ai diminué l’utilisation de mon mobile, Je n’ai pas complètement arrêté. Pourquoi ?

Bonne question. J’étais assuré par tous que cela était temporaire et comme un fou, j’ai cru les scientifiques, les médecins, les médias.

« Alors, un jour en mettant mon téléphone à ma tête, j’ai eu une "explosion" dans mon oreille. Une telle douleur que je ne pouvais pas supporter le téléphone contre ma tête. Mais . . . ceci ne peut pas arriver !

Ensuite, l’expérience bizarre que j’ai eu les 12 mois plus tôt en utilisant le téléphone mobile, j’ai commencé à l’expérimenter sur mon ordinateur, en face de ma télévision et dans mon automobile. »

« Ceci s’est développé avec le temps avec les appareils domestiques tels que la machine à laver le linge, la machine à laver la vaisselle etc. Tout ce que les dommages que les téléphone mobiles /micro-ondes peuvent faire cela m’a été fait. »

« **Lorsqu’on devient hyper sensibles à quelque chose, on ne s’y trompe pas**, ce n’est pas un cas où on dit je ne me sens pas bien, est-ce que ça peut être mon micro-ondes !!!

Par une utilisation d’un téléphone durant 5 minutes – douleurs dans l’oreille et la tête.

Ne pas utiliser le téléphone – pas de douleur.

Utiliser le téléphone – douleurs.

Ne pas utiliser le téléphone – pas de douleur.

Après que vous avez fait cette expérimentation sur vous-mêmes quelques centaines de fois, cela devient plus qu’une coïncidence. J’ai étudié l’électro sensibilité durant plus de 5 ans. Chaque heure, de chaque jour, de chaque mois durant 5 ans.

Croyez-moi, ce n’est pas de la confusion.

« Désirant prouver ma condition j’ai signé pour les tests au Kings Collège et j’ai abandonné lorsque j’ai découvert ce qu’ils voulaient me faire.

J’ai suggéré une façon moins invasive de prouver mais cela fut ignoré.

L’année dernière j’ai signé pour les tests de l’Université d’Essex et j’ai assisté à la première des trois sessions pour prouver cette condition.

Le résultat.

« J'ai été rendu plus mal de façon permanente ; J'ai dû quitter les tests restants. Bien qu'en double aveugle, je savais que les antennes relais étaient en fonctionnement.

Comment ce fait-il que j'ai saigné à l'intérieur durant deux semaines. C'est ce qui m'arrive lorsque je suis trop près d'une antenne relais trop longtemps. Une hémorragie interne, est-ce que cela peut être psychosomatique, me suis-je demandé. Peut-être que mes intestins ont décidé de se joindre à cette désinformation. Peut-être que mes intestins se sont-ils ligué avec mon cerveau pour me tromper.

Je suis allé chez mon docteur lorsque j'ai saigné pour la première fois. Il m'envoya vers un spécialiste. **Le spécialiste fut très bavard et amical jusqu'à ce que je lui aie dit pourquoi je saignais. Je suis alors devenu l'ennemi.** Un lunatique. J'ai eu une bouillie de sulfate de baryum et une coloscopie. Rien ! Tout va bien !

Lorsque j'ai demandé donc pourquoi je pouvais saigner (j'avais des saignements avant et après l'étude), on m'a dit via le spécialiste d'une voix très agressive : « Il n'y a pas de raison pour que vous saigniez ». Il ne voulut pas voir mes selles, ne voulut pas vérifier le moyen le plus évident si j'étais sincère ou non. Fin de l'examen. Retournez chez vous !

Voilà ce qu'est d'être un EHS (Electro HyperSensible). **Les tests ont été conçus de sorte que les gens qui sont les plus aptes à prouver cette condition en ont été empêchés.** Les gens trouvent mauvais d'être minutieux. Ne demandez pas des questions évidentes, écarterez-les simplement et croyez les scientifiques investiguant ceci, sponsorisés par l'industrie du téléphone mobile. Vous n'avez aucune raison d'être concerné.

En théorie, ceci ne devrait pas arriver.

Si vous subissez des dommages à cause de médicaments, je ne pense pas que l'industrie pharmaceutique dirait « nous n'avons fait aucune recherche sur ce médicament parce que en théorie il doit être sûr », serait suffisant.

L'industrie du téléphone mobile échappe à cela.

Ils ne sont pas requis de faire des recherches de sécurité parce que le NRPB (HPA) est responsables de ceci et bien sûr ils sont totalement indépendants et impartiaux comme l'industrie des journaux qui ne veut pas secouer le bateau . . .

Lorsque je défie les scientifiques, les politiciens, l'industrie de la santé, le NRPB, les médias qu'il n'est pas difficile de prouver, que je peux le prouver. Ils changent de sujet. Je pourrais continuer durant des heures, mais pourquoi déranger.

Malheureusement, vous et "votre famille allez devenir affectés et vous devriez secouer le bateau". J'espère que vous aurez la bonne grâce de vous excuser dans quelques années lorsque votre incompétence collective résultera en des millions de gens étant affectés, parce que c'est ce qu'il va arriver. Correction. C'est ce qui arrive tandis que vous n'utilisez pas votre bon sens où que vous ne faites pas d'investigations sérieuses sur cette évidence.

Si la recherche est correcte, et que cela cause des effets toxiques à la génétique, des cassures de simple et double brins d'ADN, de dommages aux chromosomes et des réductions de la mélatonine, comment cela ne peut être détecté chez l'humain . Pourquoi les docteurs, les spécialistes, les scientifiques etc. .. refusent de nous examiner sérieusement dans cette direction.

Le mieux que tous les EHS aient obtenu est un examen de deux minutes et les assurances qu'ils étaient parfaitement OK.

Quels symptômes sommes-nous autorisés à avoir ? Je vous prie de me le dire. Quels symptômes suis-je autorisé à avoir si je souffre de ces pathologies citées ci-dessus !!!

Entretemps, des "incidents" de tumeurs au cerveau, de tumeurs à la bouche, des tumeurs aux oreilles, jadis très rares, toutes soudainement surviennent et s'accroissent, elles devraient nous interpeller. Pardon, c'est probablement psychosomatique ?

Réveillez-vous !

Brian Stein.